

Leistungsprüfung am 31.10.2020 LG Süd

Ein wunderschöner Tag nicht nur wetterbedingt.

Beginnen sollte dieser Tag mit unseren FH-Prüflingen. Unsere beiden Fährtenleger haben hervorragende Arbeit geleistet.

Unsere Prüfungshunde:

Amanda und Gerd hatten heute leider kein Glück. Auf dem dritten Schenkel kam Amanda aus der Spur. So reichte es nur zu 29 Punkten.

Christiane Helm mit Hilde begann sehr konzentriert. Leider bekamen auch sie ab dem dritten Schenkel Probleme. Sie kämpften sich aber bis zum Schluss durch und erhielten 78 Punkte.

Als Letzte war Anita mit Joshuan an der Reihe mit ihrer ersten FH-2. Obwohl er sicher begann, ließ er sich zu sehr von äußeren Einflüssen beeindrucken. Er erreichte aber trotzdem 72 Punkte und konnte diese Prüfung erfolgreich beenden.

Nun ging es auf dem Hundeplatz zur BH-Prüfung von 6 Hunden, so viele wie lange nicht mehr.

Da diese Teilnehmer zum größten Teil durch mich ausgebildet worden waren, war ich nervöser als alle Teilnehmer zusammen.

Hier konnten sich 5 Teilnehmer für den Straßenteil qualifizieren, welcher von allen erfolgreich absolviert wurde.

Gratulation und viel Erfolg für die weiteren Aufgaben im Sportbereich!

Und zum Schluss muss hier auch die professionelle Arbeit des Leistungsrichters Wolfgang Dill erwähnt werden. Nicht nur dass er mit sachlicher und fachlicher Genauigkeit gerichtet hat, er hatte dabei immer das Gesamtbild „Hundeführer und Hund“ im Blick. Bei seiner Auswertung hatte er stets noch einen professionellen Tipp für jeden Hundeführer parat.

Vielen Dank!

Hier auch nochmal an alle, die mitgewirkt haben, dass dieser Prüfungstag so toll ablief, ein großes Dankeschön. **Tolle Vereinsarbeit!**

Manfred Strauß
(Übungswart Seifertshain)